

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article971>



Faire « marcher » les enfants, une pratique à questionner

- Textes - Activités - Général -

Date de mise en ligne : mercredi 24 décembre 2014

Du Dahu à la dame Blanche, de la fée qui remplit la piscine à l'animal extra-terrestre qui laisse ses étranges empreintes dans les allées du petit bois... il existe depuis longtemps dans les centres de vacances et de loisirs de drôles pratiques pour faire jouer les enfants ou se jouer des enfants.

Et pourtant, toutes ces histoires commencent bien : des animateurs-trices enthousiastes, soucieux de provoquer des situations pour que les enfants, jouent, agissent, éprouvent des émotions (...)

Lire la suite dans le document joint.

Article de Marie-Claude BONNAULT, CEMEA, Cahiers de l'animation n°19